



はわいっこ

平成 28 年 4 月 18 日(月) 発行

今年度、初めての参観日でした

今年度、初めての参観日が、4月15日(金)に行われました。多くの保護者の方や、お家の方に羽合小に来ていただき、子どもたちの様子を見ていただきました。みなさんの羽合小に対する関心の高さを感じるとともに、お子様をお預かりする立場としての責任の重さを、改めて痛感したところです。子どもたちは、とても張り切って授業に臨んでいましたし、先生方も、この日のため



1年4組 生活

に入念な準備をし、本番を迎えていました。1年生は、各クラスごとで、お家の方と一緒に、自己紹介を行う「どうぞよろしく」が行われました。2年3組・4組は、ふれあいホールで合同音楽を行い、保護者の方と一緒に、オルガン演奏に合わせて「ロンドンばし」を行っていま



2年3,4組 音楽

した。子どもたちも大喜びでしたが、保護者の方も子どもたちに負けないぐらい、楽しそうに一緒になって演技してくださっていました。ありがとうございました。学級懇談が終わった後の、鳥屋原先生と畠中先生(両先生とも、大学を卒業したばかりの新卒者)の、初めての参観日が終わったという安堵感からの笑顔も印象的でした。

PTA総会・PTA歓送迎会が開催されました

湯梨浜町教育委員会からの挨拶と、倉繁学校歯科医さんからのフッ化物洗口についての説明のあと、PTA総会が開催されました。まず、山上真治PTA会長をはじめとする新役員を承認していただき、報告・協議が行わ

平成 28 年度 PTA テーマ

「活動を通じて保護者の
仲間の環をつくろう！」

れました。今年度のPTAテーマとして、「活動を通じて保護者の仲間の環をつくろう！」が掲げられました。PTA活動を通して、保護者の方に学校教育に関わっていただくことで、子どもたちの成長につながっていくと考えています。ぜひ、ご理解いただき、PTA活動の推進にご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。また、アロハホールで行われたPTA歓送迎会には、寺谷前校長先生をはじめ、転出された先生方がお出でくださいました。どの先生方も、羽合小での生活が懐かしかったことと、支援していただいた保護者の皆様への感謝の言葉を述べておられました。和気あいあいとした雰囲気の中で、みなさんとの語らいが尽きない会となりました。PTA総務部のみなさんには、準備等大変お世話になりました。ありがとうございました。